

Hilgen, d. 18. VII. 28.

Wilhelm Blos/er. leg.

Lieber Herr Professor!

Zugleich habe ich mich gesund über Ihren Brief. Ob oft gehen  
meine Gedanken auf Münster, und darf jetzt manchmal <sup>mein</sup> nicht mehr  
nur an Ihnen. Ihre Orligkeit habe ich mittlerweile bei  
Ihnen verloren; kann ich fröhlich am 16. Aug. in Hamburg.  
Ob sie sind Sie wohl mit Ihnen - Frau Dr. L. oder Prof.  
Orligkeit gehen ist - gehen wir - in die Oper. Ob es König  
oder Ludwig sein wird, wissen wir nicht. Es fängt schwer ab,  
ob wir mit dem bestehenden vereinigten billige Pension  
finden.

Nun nun zu Ihren Mitteilungen:

Riga ist mir nicht ganz unbekannt. Vor kurzem befand  
sich der frühere Habeney, was ich Ihnen gesagt habe, in  
allein in der Welt, so füllte ich jetzt ein vorerst letzte Urteile.  
König aber mit Frau und Kind, mit seiner Familie in der  
Opernhaus, freitlich Sie darf anwesend sein. Bei Opernsaison  
könnte man im besten Falle diese zwei Tage in die Opern  
gefunden werden. Die Opernhaus waren ausgeschlossen.  
König: ob ich die gezeichnete Karte, ist mir etwas als Graffiti.

jeßt. Und geplante Leben spielt hier eine große Rolle.

Nun ist natürlich berücksichtigt Geplantes nicht beweisbar, und ich bin nicht über Hoffnungslos stetig. Aber allgemein ist mir  
gesagt, da ich mirre dieses Überzeugungen am Kopf, Hitze,  
Erregungskräfte führt mich gewusst. Abgegrenzt von der  
Repräsentanz, Nachfolger von Geldern zu sein, der einzige  
gewisse Lungen Aufenthalts in Erstellung mir gegeben für diese  
Stelle war. — Unter diesen Umständen könnte ich mich  
nicht aufstellen, mich um die Stelle zu bewerben.  
Dieses Ausweichen wäre so, wenn die Leute ein anderes  
würten. Dann wäre die Lage auch anders.

Nur ein Bündnis. Ja, es wäre wohl viele Vorteile.

Aber die werden möglichst <sup>schön</sup>, ob Kanzler kann Republik  
nicht aussetzen. Ich bin wohl schon vorausgesehen worden, weil  
wir sind dem wenigsten vertraut. Einem Reformisten Ge-  
meinde möglicherweise gehörte geboren. Und weiteren und unter  
finanziellen Vorfällen, sie steht häufig fest.

Ich habe mich jetzt bewußt, jene in Stuttgart eine  
Lösung zu suchen. Wenn es wäre möglich zu bedenken, wann  
die einzige Reformierte Gemeinde Württembergs verpfändet  
würde ob. zu einem Kindergarten verpfändet würde.

Manchmal geschieht es möglicherweise eine Fehlbesitz.

Aber die finanzielle Lage einer Gemeinde von 200 Tausend  
einer Gemeinde ohne Kapital w. Vermögen, ist unzureichend. Es

gibt auf die Natur nicht. Nur als Frisch: ein Gemach mit  
200 Stühlen in einer Halle von der Oberfläche 400 x 200  
ist schon zu schwer zu befassen. Wenn ich nun Professor geworden  
in einer Universität eingesetzt werden. Das sind die Menschen, die  
sind in meine Körpe kommen. Ich kann sie nicht aus  
meiner Seele entfernen. Das ist aber für den Prediger nicht möglich.  
Aber in Allem: zum Beispiel oder Raum verlassen Japan  
bedenkt möcht ich nur. Das Japan verbreite sich, das ist nur  
für die nächsten Monate so einzuschätzen klar sehr. Ich  
bedenke viele Freiheit. Sie hat mir viel gebracht, mehr als  
drei Jahre nicht. Aber jetzt steht es bei andern werden.

Das bedenke ich von zu früh Heiligsten, auf die Kreuz  
Kreuzstelle in meinem Geburtsort Mariazell für mich in  
Haus kommt. Zuviel ist es fruchtlos auf sehr ungern.  
Was kann für mich sehr wichtig, dass die ganze Familie nicht  
seinen Mittagmittelliebt. viele Familien in Kapitale gebrauchen  
Pannen die zu Pannen, die von Mutter getragen alle Futter  
niedrige überwindet. Aber wenn oben oben in nur einem kleinen  
Mutter Raum ist nicht schwer zu Wagen Reisen aufzufinden.  
Daher wir diese Pferde in der Stadt auch haben, sind  
wir alle dort etwas faul und los. Dann kann aber abgeholten.  
Nur meine Frau auf jedem bleibt nicht unbenutzt, als  
Kreuzlein der jüngste Tyrone in die Hufe von Neuburg.  
Nicht auf dem Hofe Mutter war auf sie Maupassant, mit denen  
verlassen.

wurde mich noch v. Leist gebüllt. Ende Jänner 1919 und  
1921-bis zur Gouvernance probte mich Klugspieldat auf in meine  
Körper aufzuprägen lassen. Darauf fand mir geruht facie die Augen  
immer wieder geöffnet, und ich bin ihm dankbar abgeföhrt. Aber  
ich habe das in vielen beweglichen Zeiten, in denen Expansionen lange  
Zeiten mitwirktet in der Räumlichkeit verstecken müssen, die einzigen  
Grenzen in der Räumlichkeit passiert sind. — Das ist es auf mich  
zu klagen, um Abföhrung zu erlauben. Vergrauen Sie bitte nicht darüber  
Solches ist Sicherheit nicht, Freude auf Ihnen. Es soll sehr wohl  
möglich, daß man ein Preis auf die Räumlichkeit gemacht wird.

Die ganze Fülle ist etwas von der Eßtisch gefüllt.

Jetzt kann mir gewiß noch nichts Beobachtet werden. Da bin ich  
in Räumlichkeit der Räumlichkeit eigentlich befriedet worden  
möchte, dann Geist, bei der spätklassischen Freiheit, bei der Freiheit  
nicht vor allen bei der Laien von der Räumlichkeit. Aber mit Erfolg  
Ihre Gründer nicht das feste noch sprachlos (die Räumlichkeit  
ist mich in Wirklichkeit nicht mehr vollständig). Einmal fühl  
beauftragt (Kunst u. Wissenschaft; wir haben mich über die  
Laien geprägt). Die Beauftragung von O. Ritschl führte ich  
voller Zorn entlassen. Darunter brach aus.

Jetzt sollten hoffen, wenn Klaran Beitrag zum Preis Eßtisch liefern  
zu können. Die gesamme andere Hoffnung füllt als Gesamttheorie  
"Wahrhaftigkeit u. Freiheit der Bildung" den letzten Abschluß

blieb mir nur zu fragen über "Weltkampfführung u.  
Politik." In der Ausführung war es ein Traum: Schöne u. Politik.  
Viele Arbeit war Parsonsag vollbracht; ferner ist Vogt mit 1 1/4.  
Stunden jetzt zum Grafen. Aber ich fasse, was auf ein Drittes auf  
ein vollkommenen Form in einigen Losen von "Großen Ereignissen"  
dienten wäre, da sie Vogt für mich sehr beliebt u. jedemfalls  
seine Wagen erfreut. In Münster waren die Arbeit gemacht  
u. für die Kunst gefunden. — bei einem Briefe von  
Herrn Hermann Diers und Erichsen vom 20. mit Georg  
Mey zu fragen, u. da er jüngst ist, ganz unbekannt, mein  
manches gefordert. Er hat den Brief von Mey, den der Adelberg,  
mit privat darin, offen seines Interesses, einen Replikbrief. Es  
wird Ihnen das sein und, damit Sie ~~sofort~~ am Bilder sind,  
wenn G. Mey Ihnen gegenübersteht vorzutragen sollte. Für  
mich ist die Sache wichtig, und ich fasse, was auf die Ausführung beruht  
und was nicht. Ich habe ja meine Freunde Hermann  
Hefele gegeben, die er Ihnen für wichtig hält. Wenn wir ihn  
nicht einholen können, so bleibt immer noch die Reformatio  
König. od. die Biblische Zeugnisse.

Ich fasse, bis auf eine kleine Lücke, fast alle  
Arbeit für Beantwortung vorlagen für Lösungen Mann  
u. die Frage wurde! Das waren für meine  
Arbeit sehr zufrieden. — Wer gäf es Ihnen gefüllt?

Ich besehreben, daß Sie so unter Druck stehenden Personen,  
sofort etwas tun, daß Sie einen aufgeräumten ~~Kontakt~~, w.  
Sich bald freien Hinter Arbeit kommen.

Ehrliche Grüße von Frau u. Kind. Hofft gute  
Gesundheit Ihnen & Ihren Kindern.  
Mit freundlichen

Alfredo Guerriero.

Anschrift am 20. VII.: Zeile Name, als Untertitel auf diesem Brief ist  
ein Brief von Georg May vermerkt. Hier gehen die einzelnen  
Absatzgruppen an. Ich bitte Sie sehr, die Briefe nicht zu unterschreiben,  
da die Poststempelmarken umgehend gelöscht sind und nur  
mit einem aufstecken möch.